

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA: La Confederación de Cámaras Industriales, liderada por Francisco Cervantes, entregó el premio Ética y Valores en la Industria 2018 a 20 empresas que se distinguieron por su responsabilidad social corporativa. Al otorgar los galardones en el marco de la Reunión Anual de Industriales 2018. Entre las empresas premiadas estuvieron Industrias Panrico México, Gran Café Parroquia de Veracruz, y Cemex de México, además de que también recibieron la condecoración las cámaras de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato y Mexicana de la Industria de la Construcción.